

広島県親睦会

2015

平成 27 年 7 月 19 日(日) 銀座ライオン広島駅ビル店にて、広島県内に勤務する同窓生を対象として親睦会を行いました。参加していただいたのは昭和 58 年卒業～平成 24 年卒業までの 22 名の先生方です。広島ではこれまで近い学年同士で飲みに行ったりすることがありましたが、こんなにたくさんで集まることはなかったので非常に盛り上りました。学年を超えてたくさんの先生方と知り合える機会となり、とても有意義な時間であったと思います。「参加したいけど既に予定が…」という先生方もたくさんおられたので、「一年後と言わず、またやろうや(広島弁)」ということになりました。また、御案内いたしますのでどうかよろしくお願いいいたします。

(平成 8 年卒 沼田義弘)



第2回広島県親睦会

2016

昨年7月に広島県内で勤務する宮医大・宮大医学部卒業生の先生方を対象として親睦会を実施し、22名の先生方に参加していただきました。この時に「1年後と言わず、またやりたい」、「今日来られなかつた先生にもぜひ会いたい」という希望があり、新年会を兼ねて、1月30日（土）に福屋広島駅前店バンケットルーム「ルイエ」にて2回目の親睦会を開催いたしました。新たに8名の先生方に参加していただき、総勢20名で楽しく時間を過ごすことができました。広島県は雪が降りますので、県北の病院に勤務されている先生は御出席いただけませんでしたが、こうした状況を踏まえて、「今後も雪のない時期に年1回のイベントとして開催しよう」、「新たに広島へ帰って来た先生達の歓迎会としての意味合いももたせよう」ということで方向性を決めました。定例イベントとして定着するよう取り組んでまいりたいと思います。

（平成8年卒 沼田義弘）